

TORNEO APERTURA. Belgrano lo ganaba por un gol de "Uvita" Fernández, pero San Martín marcó dos goles con dos minutos de diferencia y lo liquidó con un golazo de tiro libre: 3-1. Hoy, Talleres recibe la visita de Tigre. Páginas 2 a 4

Una ráfaga del Zonda A la "B" se lo dieron vuelta



OTRA DERROTA. Tercera caída como visitante para el Celeste en cuatro partidos. El equipo volvió a sufrir con sus fallas en el fondo y San Martín sacó máximo provecho. Los sanjuaninos no habían ganado hasta anoche.

fútbol

PRENSA BELGRANO



INTENTO. Bryan Reyna buscó ser desequilibrante por la izquierda en el PT, pero le faltó claridad para resolver jugadas que pedían definición más rápida y con menos gambeta

Pablo Ocampo
pocampo@lavozdelinterior.com.ar

Los problemas defensivos de Belgrano volvieron a aflorar en San Juan y un par de pifias en balones lanzados sobre su área y faltas innecesarias en zonas de peligro terminaron siendo claves para que San Martín venciera 3 a 1.

En un campo de juego en un pésimo estado, no digno para la liga de los campeones del mundo, pero sí para esta AFA desordenada y desprolija, el Verdinegro y el Pirata no pudieron hacer pie a lo largo de todo el primer tiempo y se fueron mastiando un empate sin goles en un partido que tuvo largos pasajes de ordinario y mal jugado.

Pero, en el segundo, todo cambió porque los errores en la marca del visitante le dieron chances al local, que se quedó con el premio de la victoria de manera justificada.

Inicio mal jugado

La pelota flotó muchísimo y saltó líneas de manera permanente, más por necesidad que por determinación de los jugadores, porque se hizo incontrolable para los que técnicamente están más dotados y demasiado peligrosa para los otros. Entonces, estuvo siempre en permanente disputa y nadie pudo controlarla.

El empate en cero fue más una consecuencia de dos equipos que jamás acertaron la puntada final en la zona de definición del encuentro, ya que cuando pisaron el área se quedaron sin recursos para romper las defensas.

Aquí, el visitante intentó más que el local, pero Passerini jamás hizo pie y le costó ganarle a Cáseres o a López. Reyna exageró con la jugada

LIGA PROFESIONAL. El Pirata no hizo pie en San Juan. Se puso en ventaja, pero en un par de minutos se lo dieron vuelta y se quedó sin nada.

Belgrano. Un instante de distracción que fue fatal

individual cuando por momentos el estado del terreno pedía resoluciones más rápidas y prácticas. Después, "el Chino" no aprovechó su pegada de media distancia y el único que intentó fue "Uvita" Fernández, quien obligó a una tremenda tapada de Borgogno a los 6 de iniciado el juego.

El local primero probó por la banda derecha de su ataque, por donde Menano se las ingenió para no pasar-

la mal y, cuando descubrió que ese no era la zona más vulnerable del Pirata, se fue a jugar por la izquierda y desnudó los problemas en la marca que tiene Gerónimo Heredia, que juega en soledad ante la falta de un volante por el sector.

Otra vez, el arranque mostró a un Belgrano con la firme idea de que los cuatro del fondo, como su volante central más retrasado, Santiago

Longo jueguen para cuidar su valla y pisen poco o nada el terreno vital.

San Martín mostró en cada jugada todas las falencias que tiene, la falta de capacidad individual y en un mal trecho terreno, todo se hizo difícil.

Segundo tiempo con gol

En el arranque del ST hubo una ráfaga de goles en las que el dominio del marcador y del partido cambió



San Martín Belgrano

E. Borgogno	7	Juan Espinola	4
Alejandro Molina	5	Gerónimo Heredia	4
Rodrigo Cáseres	5	Mariano Troilo	4
Hernán López	5	Fausto Gillo	5
Leonel Álvarez	4	Nicolás Menano	4
Nicolás Pelaitay	6	Santiago Longo	5
Marco Iacobellis	6	Nicolás Fernández	5
Juan Cavallaro	5	Facundo Quignon	4
Sebastián Jaurena	5	Bryan Reyna	5
Tomás Fernández	5	Lucas Zelarayán (C)	7
M. Anselmo	4	Lucas Passerini	4
DT: R. Antuña.		DT: R. Zielinski.	

Goles: ST, 5m Fernández (B), 7m Fernández (SM), 9m Iacobellis (SM) y 46m González (SM)

Cambios: ST antes de comenzar, Gabriel Compagnucci (4) por Heredia (B), Sebastián González (5) por Cavallaro (SM), 13m Franco Jara (5) por Passerini (B), Tobias Ostchega (5) por Menano (B) y Lucas Menossi (4) por Quignon (B), 17m Nicolás Watson por Jaurena (SM) y Ayrton Portillo por Fernández (SM), 24m Francisco González Metilli por Reyna (B), 34m Federico González por Anselmo (SM) y 40m Luciano Recalde por Iacobellis (SM)

Amonestados: Pelaitay (SM), Heredia y Reyna (B). **Campo de juego:** pésimo

Estadio: Hilario Sánchez (San Martín)

Árbitro: Ariel Penel (regular)

de rumbo de manera abrupta.

A los 5, Zelarayán ganó por la izquierda, metió una pelota medida al medio y Fernández definió con toque suave. El 1 a 0 hizo presagiar a Belgrano más calmado y ordenado, pero pasó todo lo contrario. En una ráfaga de centros, a los 7 fue Tomás Fernández el que empató y, dos minutos después, Iacobellis el que marcó el segundo.

El Pirata falló en la marca en las dos bandas y lo pagó con centros que no pudieron ser despejados. Y aquel gol de "Uvita" que hizo ilusionar a los Celestes fue un espejismo.

San Martín arrancó el segundo jugando por la izquierda de la defensa Pirata, sabiendo que Meriano daba ventajas y un error del lateral en un despeje terminó en el 2 a 1 del cuyano para dar vuelta el partido.

La "B" empujó en el tramo final del partido y sorprendentemente se encontró con la resistencia de Borgogno, quien logró tapar un cabezazo de Troilo y un remate de Jara.

1x1 del Pirata

ESPINOLA. No da la seguridad que debería. Pudo hacer algo más en el gol del empate.

HEREDIA. Nunca pudo cerrar su sector, perdió en el mano a mano y fue superado a lo largo de todo el primer tiempo.

TROILO. Se pasó de vuelta, cometió falta innecesarias y por momentos realiza errores por su atropello que no son nada productivos. Tuvo una chance de gol con un cabezazo que Borgogno le tapó.

GRILLO. Intentó no complicarse y siempre le pegó de punta y para arriba.

MERIANO. Le cuesta jugar por la banda. No es su puesto natural y lo sufre en todos los partidos. Volvió a ser el sector elegido por el rival para atacar.

LONGO. Arrancó ayudando a sus compañeros de defensa. Después se quedó sin resto.

FERNÁNDEZ. Intentó de media en el PT. Le costó acomodarse al campo, pero aportó su cuota de gol. Se quedó sin resto en el final del juego.

QUIGNON. Nunca entró en juego,

siempre estuvo a contramano del partido.

REYNA. Se pasó de vuelta como le sucede habitualmente. Corrió y no resolvió con simpleza jugadas que pedían una rápida definición.

ZELARAYÁN. "El Chino" intentó ser la manija del equipo y fue el mejor del Pirata. Manejó los tiempos y asistió a "Uvita" para una definición con calidad que hizo ilusionar a la gente de Alberdi.

PASSERINI. No pudo ser el pivote que el equipo pedía en cada ataque. Aguantó, pero no logró devolver con claridad la pelota.

COMPAGNUCCI. No cerró su banda del todo e intentó pasar al ataque sin demasiado éxito.

JARA. Dio batalla en ataque y el arquero cuyano le impidió que le diera el empate al Celeste.

OSTCHEGA. La ráfaga ganadora de San Martín aplacó los ataques por la banda y le dio más tranquilidad a su ingreso. Intentó asociarse y jugar.

MENOSSI. Le aportó nada al juego del equipo. Tíbio en el manejo de la pelota y en la entrega, no aportó claridad su ingreso.

METILLI. Corrió como siempre, mal y desordenado.

fútbol

Las claves

Atrás no está bien. Ricardo Zielinski decidió ratificar la confianza a los cuatro del fondo, pero le está costando que el medio campo le de una mano para poder cuidar mejor su arco. Volvió a tener dificultades por las bandas, falló en los cierres y lo sufrió en el arranque del segundo, cuando San Martín acertó dos centros y le marcó por dos.

Promedio altísimo. Con los tres tantos del equipo cuyano, el Pirata acumula 16 goles en contra en 8 partidos, un promedio de dos en cada juego. El Ruso deberá trabajar mucho para corregir esta falla que le cuesta puntos y dolores de cabeza.

Ataque y desorden. El piso era un desastre y esto obligó a que la pelota flotara mucho, pero cuando debió resolver con mayor velocidad o sin tanto firulete, se equivocó. No daba el terreno para juntar pases, sino para resolver con más apuro que juego y fue allí en donde se equivocó, en especial en el PT.

Distraerse y perder. Cuando marcó el 1 a 0 a los cinco, pareció que el Celeste había logrado lo que necesitaba para acomodarse al juego, pero en dos minutos el local se lo dio vuelta en dos centros que no pudo despejar, mostrando que su debilidad en la marca es altísima.

Boca le ganó a Rosario Central y sigue el DT Gago

TRIUNFO. Con un gol de Giménez, el Xeneize logró aplacar a una Bombonera que estaba "en llamas". Le permite ser puntero.

No era una noche fácil para Fernando Gago, entrenador de Boca, en el retorno a La Bombonera luego de la eliminación de la Copa Libertadores ante Alianza Lima. En el partido de anoche ante Rosario Central, por

la octava fecha del Torneo Apertura, el DT fue resistido por los fanáticos en su salida al campo.

Pero el resultado final, con el triunfo 1 a 0 (gol de Giménez), seguramente le dará algo de aire al DT. De todas maneras, Gago tiene la idea de sostenerse en el cargo y revertir la imagen.

"Hablo con los dirigentes todos los días. Y ni de mi parte ni la de ellos está en duda mi continuidad. Hay que cortarla con el tema. Yo tengo muy claro que nunca estuve en

duda", dijo tras el partido.

"Siempre habrá palabras de agradecimiento para los hinchas, hoy acompañaron y alentaron. Es normal que se manifieste sobre la derrota que sufrimos, y está bien que pase porque a nosotros también nos dolió", completó.

Con esta victoria, Boca trepó provisoriamente a la cima de la Zona A, con 17 puntos. En el otro partido disputado anoche, Central Córdoba y Riestra igualaron sin goles.

FECHA 8 - INTERZONAL

Boca 1 - Rosario Central 0
San Martín (SJ) 3 - **Belgrano** 1
Central Córdoba 0 - Deportivo Riestra 0

Hoy
17 Aldosivi - Sarmiento
1915, River - Estudiantes
21:30 **Talleres** - Tigre
21:30 Unión - Gimnasia

Mañana, 17, Argentinos - Instituto
17, Independiente Rivadavia - Lanús
1915, Vélez - Huracán
21:30 Banfield - Independiente
21:30 Unión - Gimnasia
21:30 Platense - Defensa y Justicia

Lunes
17, Barracas Central - Godoy Cruz
19, San Lorenzo - Racing
21, Atlético Tucumán - Newell's

FECHA 9

Zona A
Viernes 7, 19, Banfield - Argentinos y 21:15, Central Córdoba - Boca Juniors
Sábado 8, 1915, Racing - Huracán y 21:30, Sarmiento - Barracas (Interzonal)

Domingo 9, 17, Defensa y Justicia - Estudiantes y Aldosivi - Tigre; 21:30 Newell's - **Belgrano.**

Lunes 10, 21:15, Ind. Rivadavia - Unión

Zona B
Viernes 7, 19, Vélez - San Martín (SJ)
Sábado 8, 17, San Lorenzo - Independiente; 21:30, Platense - Lanús
Domingo 9, 1915, River - Atlético Tucumán, 21:30 **Instituto** - Godoy Cruz
Lunes 10, 19, Gimnasia - Riestra, 21:15 **Talleres** - Rosario Central

POSICIONES - ZONA A

Equipos	Pts.	J.	Dif.
Boca Juniors	17	8	4
Estudiantes	15	7	6
Tigre	15	7	6
Argentinos Juniors	15	7	4
Central Córdoba	14	8	7
Huracán	12	7	4
Barracas	12	7	3
Defensa y Justicia	11	7	4
Racing Club	9	6	4
Ind. Rivadavia	9	7	1
Belgrano	8	8	-9
Banfield	7	7	0
Newell's	3	7	-9
Unión	2	6	-5
Aldosivi	1	7	-12

Los ocho primeros clasifican.

POSICIONES - ZONA B

Equipos	Pts.	J.	Dif.
Rosario Central	17	8	7
Independiente	16	7	7
River Plate	15	7	6
San Lorenzo	14	7	3
Deportivo Riestra	11	8	4
Gimnasia	10	7	2
Platense	9	7	0
Lanús	8	7	-1
Instituto	7	7	0
Atlético Tucumán	7	7	-2
Talleres	5	6	-2
Sarmiento	5	7	-8
Godoy Cruz (*)	3	6	-4
San Martín (SJ)	6	8	-3
Vélez Sársfield	2	7	-11

(*) Se le descontaron tres puntos

Ferrocons

Construir es posible

TU PROYECTO HOY ES POSIBLE



PISOS - REVESTIMIENTOS - GRIFERÍAS - SANITARIOS - ABERTURAS - MATERIAL DE CONSTRUCCIÓN - PERFILES - ZÓCALOS

NaranjaX VISA Mastercard Mercado Pago Macro CABAL CORDOBESA GO CUOTAS directo» Active

TE ESPERAMOS EN NUESTRAS SUCURSALES

Casa Central
Juan B. Justo 4000
Te: 470 9000

Argüello
Recta Martín 7300
Te: 470 9090

Villa Allende
Av. Goycochea 1457
Te: 470 9094

Don Bosco
Av. Colón 6500 (Tropezón)
Te: 470 9092

Zona Sur
Armada Argentina 1928
Te: 470 9043

C.A.D.
Av. Circunvalación y Arboleda

Contáctanos por WhatsApp para compras y consultas

351 6981000

www.ferrocons.com.ar

fútbol

TORNEO APERTURA. Con muchas variantes en el equipo inicial, porque el miércoles juega con River, el Albiazul va en busca de una alegría.

Talleres. Por la primera victoria ante su gente

lavoz@santiago.gomez@gmail.com

JAVIER FERREIRA



Javier Flores
jflores@lavozdelinterior.com.ar

Talleres recibirá a Tigre a las 21.30, en el Mario Kempes, por la fecha 8 del Torneo Apertura, en la búsqueda de conseguir su primer triunfo como local y en la previa de la gran final de la Supercopa Internacional del miércoles, en Paraguay, contra River.

El equipo del "Cacique" Medina buscará la victoria para llegar con el ánimo arriba al esperado y demorado cruce de ante el equipo del "Muñeco" Gallardo.

Para ello, el entrenador albiazul haría una rotación de varios jugadores en el equipo que viene de empatar con Riestra sin goles -no trascendió cuántos- para preservarlos con la mira al duelo contra el Millonario, la primera gran posibilidad del año para la "T" de ganar el ansiado título que tanto se le viene negando.

En la defensa el juvenil Santiago Fernández -quien ya fue titular con

tra Atlético Tucumán- ingresaría por Juan Rodríguez y el paraguayo Blas Riveros por el suspendido Miguel Navarro (una fecha de sanción por su expulsión contra el Malevo). Restaría por saber si la movida incluye también a Gastón Benavidez para que entre Augusto Schott.

En el medio campo Joaquín Mosquera entraría por Ulises Ortegoza, Emanuel Reynoso por Rubén Botta y por fin se plasmaría el debut como titular del extremo brasileño Rick Morais en la banda izquierda por Matías Galarza Fonda. Más arriba, en tanto, podría volver Cristian Tarragona en reemplazo de Federico Girotti.

La posibilidad de que se produzca el debut del arquero Javier Burrai por Guido Herrera no puede descartarse, pero es improbable: es el único jugador de la era Fassi que ha dejado el equipo sólo por lesión, suspensión o cuando se dispuso alternar arqueros para la Copa Argentina.

"Obviamente que, en base a los resultados, capaz no tenemos los puntos que queremos. Somos conscientes de que es un momento para estar juntos, no para entrar en polémicas. Tampoco estamos en el fondo del mar, como algunos quieren hacer creer", comentó el rociuartense tras la práctica abierta del plantel en la Boutique, quizá algo a la defensiva, cuando se lo consultó por la campaña irregular y cómo estaba el equipo para afrontar este partido "sandwich" frente a Tigre y el duelo que se viene contra River.

Al plantel albiazul se lo ve bien en lo anímico, pero con la necesidad impostergable de sumar su primer triunfo como local en el torneo, una condición en la que no puede hacerse fuerte: sólo suma un empate y dos caídas, con apenas tres goles a favor y cinco en contra.

El DT albiazul también se muestra optimista respecto de torcer la historia a partir del partido de esta noche. "Hoy nos está faltando esa claridad para decidir mejor en los últimos metros, pero somos muy optimistas de cara a lo que va a venir. El equipo obtendrá los resultados esperados y nos vamos a meter en la zona de clasificación, estamos cerca", afirmó "el Cacique".

Y en esa impronta, que la pelotita vuelva a entrar rápido en el arco contrario y no cometer errores defensivos que le cuesten buscarla adentro del propio antes, como le viene sucediendo.

River recibe al Pincha en duelo de invictos

LIGA PROFESIONAL. Se juega en el Monumental desde las 19.15. Ambos llegan con 15 puntos y son candidatos al título

River y Estudiantes, jugarán desde las 19.15 en el Monumental y protagonizarán uno de los partidos de la fecha y por eso, este encuentro se transformó en un dolor de cabeza para Gallardo. Porque el "Millonario", el miércoles 5 de marzo jugará en Paraguay, la Supercopa Internacional ante Talleres, y por eso algunos futbolistas podrían ser preservados.

El cruce muestra a dos equipos que son candidatos a pelear por el título. El conjunto de Nuñez por las incorporaciones que realizó, muchas de ellas figuras internacionales. Mientras que el equipo de La Plata es un protagonista pleno del certamen. Ambos equipos acumulan 15 puntos, producto de cuatro triunfos y tres empates, por lo que llegan como invictos.

A las 17, se dará un cruce en Mar del Plata entre Aldosivi y Sarmiento, dos de los peores equipos del torneo. Finalmente a las 21.30 en Santa Fe, Unión se medirá con Gimnasia La Plata.

FOTOBAIRES



DE RACHA. Gallardo quiere sostener el andar de su equipo de local.

ROTACIÓN. "Bebelo" Reynoso podría estar desde el inicio ante el Matador.

MÁS INFO:
ESCANEA EL CÓDIGO QR

Entidad Superior del Deporte en la Provincia de Córdoba

Invitación:

MXGP ARGENTINA - CAMPEONATO MUNDIAL

MOTOCROSS

1 y 2 MAR INFINITO RACE TRACK - CBA.

PRIMER TORNEO ABIERTO E INFANTIL

AJEDREZ

2 MAR CASA DEL BICENTENARIO "MARTHA CANALE" - COLONIA CAROTA

AAT CHALLENGER SANTANDER EDICIÓN CÓRDOBA

TENIS

3 AL 9 MAR CÓRDOBA LAWN TENIS CLUB - CBA.

GOLF

FGPC

22ª EDICIÓN ABIERTO EL FEDERAL

JOCKEY CLUB CÓRDOBA

CÓRDOBA

1 AL 3 MAR

HANDBALL

XIII EDICIÓN COPA CÓRDOBA

FEDERACIÓN DE HANDBALL DE CÓRDOBA

SUPER 8 - PRIMERA FEMENINA Y MASCULINA

1 AL 4 MAR

Promoviendo los Valores Olímpicos: RESPECTO, AMISTAD Y EXCELENCIA.

Confederación de Deportes de la Provincia de Córdoba

moplex

Lotería de Córdoba

QUINTA

FRIGOR GRON

DON SANTIAGO

Pitty

MAGX

grido

UNIVERSIDAD SIGLO 21

VANESA

LaVoz

fútbol

Silvio Romero. 14 minutos de promedio, la deuda y el debate por un símbolo de la Gloria

INSTITUTO. El delantero de 36 años se quedó en 2025 para buscar una revancha deportiva que no llega. El DT Pedro Troglio lo elogió durante la pretemporada, pero no lo utiliza como titular.

Hernán Laurino

haurino@lavozdelinterior.com.ar

No hay regresos fáciles. No existe tal cosa. Todo retomo, sea en el contexto que sea, trae aparejada la nostalgia, el cruel paso del tiempo y la exigencia por haberse quedado con una imagen que es imposible que sea idéntica a la anterior. Porque pasaron muchos años.

En el caso de Silvio "Chino" Romero fueron casi 15 años entre aquel joven delantero que descollaba y terminó siendo vendido a Lanús en 2010 para saltar a jugar en Primera División.

Luego, Silvio hizo una carrera fantástica: Stade Rennais de Francia, Lagoures y América de México, Independiente y Fortaleza de Brasil.

Casi 200 goles en más de 600 partidos, logrando títulos con Fortaleza en Brasil e internacionales con Lanús (Copa Sudamericana 2013) e Independiente (Copa Suruga Bank 2018).

Además de ser el máximo goleador del fútbol argentino en 2014 y 2020, y de la Copa Sudamericana en 2019.

Pero el retomo a su Instituto no fue el soñado. Ni para el futbolista de ahora 36 años ni para la gente. Mucho menos para la dirigencia que encabeza Juan Manuel Cavagliatto, que hizo un enorme esfuerzo para contratarlo, por lo que se tuvo que pagar un dinero a Independiente para rescindir su vínculo.

Además del importante contrato que firmó Romero en su retomo a la Gloria.

Hoy, a poco más de un año de aquel retomo en enero de 2024, su retorno genera debate y polémica en las tribunas del Monumental.

¿Por qué no juega Romero? ¿Tan mal está el "Chino" para no ser titular? ¿Por qué ni Dabove, ni "Miki" y ni ahora Troglio le dieron cinco partidos como titular para que gane ritmo? Lo puso a Dellarossa antes que ponerlo a Silvio.

Esas son algunas de las frases que se escuchan de parte del hincha. Y otras

más también, mucho más críticas y ofensivas. Algo que al jugador en algún momento lo llevó a reaccionar.

Los números del retomo

En lo que va de 2025, Romero jugó cuatro partidos, todos ingresando desde el banco, ya con Pedro Troglio como DT. En total, sumó 14 minutos de promedio por partido, con 57 minutos totales.

Según las estadísticas de Sofascore, apenas tocó tres pelotas en promedio en esos cuatro cotejos. Si, nada. Dato complementario: siempre entró para intentar remontar un resultado adverso, con pocos espacios.

La realidad desde los números es similar al segundo semestre del 2024, cuando primero estuvo Dabove y luego la dupla interna de Jiménez-Martelotto. En la Liga Profesional 2024 estuvo en 12 partidos, ninguno de titular. Con 18 minutos por partido (221 en total).

Apenas pudo anotar un gol, en esa recordada noche ante Deportivo Riestra. Cuando volvió al club, para el primer semestre de 2024, en la Copa de la Liga la historia comenzó diferente.

Jugó 11 partidos, y cinco fue titular, con 41 minutos por partido (449 en total). No anotó goles en toda esa primera etapa con Dabove, cuando arrancó como titular y luego quedó relegado en el clásico ante Talleres (empate 1 a 1).

De esta manera, en todo este año y desde su regreso, apenas jugó cinco partidos de titular.

De Dabove a Troglio, nada cambió

Muchos comparan su situación con la de Franco Lara, en Belgrano. El delantero del Pirata tiene la misma edad de Silvio y necesitó continuidad para poder demostrar su valía.

Desde el cuerpo técnico de Dabove elogiaron muchas veces lo que significa Romero puertas adentro del vestuario, pero señalaban que físicamente requerían de otro estilo de jugador para que



SIN ACCIÓN. Silvio Romero sigue sin tener minutos en cancha en la Gloria.

fuera titular (jugaron siempre Ignacio Russo y Facundo Suárez).

"La decisión de volver la tomamos junto con la familia. No teníamos dudas con respecto a lo sentimental y lo que nos generaba la vuelta al club. Si había dudas por lo familiar, tenía que acomodarse algunas cosas con mi nene más chico. Eso hizo que se dilatará la decisión. Una vez que se fueron encaminando esos pequeños detalles, que para nosotros son muy importantes, fluyó todo más rápido. Hoy lo de mi hijo está bien, está yendo al cole en Instituto, superadaptado, lo han integrado de muy buena manera, está muy contento. Está haciendo sus terapias en una clínica privada. Se ha adaptado mucho mejor que yo inclusive (risas). Estamos bien desde esa parte", expresó Silvio en el podcast Mundo Giona en 2024.

Obviamente, se puede destacar de

Juega mañana Ante Argentinos

El equipo de Pedro Troglio visitará mañana, desde las 17, a Argentinos Juniors. El plantel viajará hoy a Buenos Aires, para tratar de dejar atrás la racha de cuatro partidos sin victorias.

El defensor Fernando Alarcón se recuperó de una dolencia en su talón derecho y podría ser titular. En tanto, es duda el enganche Alex Luna por un dolor en el tobillo. Ayer entrenó diferenciado.

El cambio que metería Troglio sería el ingreso de Matías Godoy por Batallini, para sumar gente en la ofensiva.

Silvio que siempre se mantuvo entrenando, intentando sumar, más allá de su malestar por no poder jugar con regularidad. Es un referente del grupo. Un tipo que siempre estuvo positivo, que siempre colaboró. Con altos y bajos emocionales que cualquiera puede tener en su lugar de "querer y no poder".

Ya para 2025, con el arbo de Pedro Troglio, pareció que la historia cambiaba.

Romero tenía contrato por una temporada más, pero se abrió la duda sobre su continuidad. "Me voy a quedar, quiero una revancha deportiva", le dijo a La Voz. Pudo hacer toda la pretemporada, ya con Troglio al mando. Y arrancó como titular en los amistosos en Uruguay en la Copa Senie Río de la Plata.

Pero luego el DT eligió otro esquema, con un solo delantero, y Romero otra vez quedó relegado.

"A Silvio lo vi bien, hizo toda la pretemporada. Claramente lo veo jugando de punta, cerca de un nueve. Vos ves las prácticas, le cae y es gol. Se ha puesto muy bien desde lo físico y esperamos que pueda tener ese año que sueña tener. Ahí tiene menos recorrido y desgaste, y también le van a caer pelotas que como '9' no las va a tener. Cuando alguien quiere mucho a un club y no puede rendir lo que quería rendir, hay una necesidad. Para mí, eso a veces mueve más que cualquier otra cosa", sostuvo el DT sobre el atacante de 36 años durante la pretemporada.

La sensación de este regreso de Romero a Instituto es amarga, aunque claramente no tuvo las mismas oportunidades que muchos de sus compañeros.

Aunque se le achaca su estado físico, también es cierto que el propio Silvio se entrena en doble turno de manera personal para poder estar a la altura de las circunstancias si le toca saltar a la cancha.

¿Esta mala racha de la Gloria le permitirá a Romero tener finalmente una oportunidad de demostrar lo que puede aportar a Instituto? Estará en manos de Troglio decidirlo.

Como contrario, parece difícil que un jugador de la chapa del "Chino" Romero pueda seguir conviviendo con esta realidad de no jugar y no ser lo importante que él había soñado para su Instituto.

SUPERCOPA INTERNACIONAL

LA PREVIA EN VIVO POR SHOWSPORT

TALLERES VS RIVER PLATE

MARTES 4/03 19:30 HS.

MIÉRCOLES 5/03 18 HS.

CANAL 34 Y CANAL 120 Flow

Desde Paraguay

TRANSMISIÓN EXCLUSIVA

YouTube

BOREAL FORTLEZCO MONTIBON Coca-Cola CARUSO Beogla

polideportivo

PELOTAZO AL VACÍO

Foster, el fantasma amigable



Luis Heredia
lheredia@lavozdelinterior.com.ar

En tiempos en los que el país parece haber ingresado decididamente en un pico de fraudulencia a partir de una seguidilla de estafas piramidales, criptoestafas oficiales, esquemas Ponzi, telares de la abundancia no tan abundantes, enanos de jardín truchos que se venden como legítimos y pestilencias por el estilo, el fútbol nacional parece no haber salido indemne a este clima a partir del aterrizaje en el país de un magnate norteamericano que prometió inyectar sumas multimillonarias en Estudiantes de La Plata y en el mercado de pases pero, que de un momento a otro, se desvaneció misteriosamente dejando la sensación de que se trató de una visión o una particular aparición espectral que prometía lluvia de dólares.

Considerado la cabeza de playa de las Sociedades Anónimas Deportivas, la desaparición de Foster "Ghost" Gillett, como se hacía llamar, el multimillonario espectro generó un estado de incertidumbre y desorientación en los dirigentes y funcionarios que impulsan convertir a los clubes en SAD, algunos de los cuales revelaron que estrecharon su mano y que era de carne y hueso contradiciendo la condición imaterial y paranormal que desde la AFA le atribuyen al promocionado inversor.

Además, presentaron como evidencia de su existencia tangible que dispuso de los 15 millones de dólares que Boca exigía por el pase de Cristian Medina a Estudiantes, una cifra muy elevada para cualquier apatecido, que por otra parte no suelen proporcionar dinero o, al

menos, no hay registros de que lo hayan hecho a seres vivos. "Desmentimos totalmente que el club haya contratado a un médium para tratar de contactar a Mr. Foster Gillett porque sabemos que pertenece al mundo de los vivos", aseguró una fuente cercana a la dirigencia pincharrata.

En el mismo sentido se pronunció el representante del escurridizo multimillonario, quien dijo que la interrupción del flujo de dólares al fútbol argentino después de la operación de Medina obedece a problemas burocráticos en Inglaterra donde está depositado el dinero. Sin embargo, no explicó por qué Gillett "clava el visto" a los mensajes desesperados que le llegan desde Argentina y mucho menos dónde se encuentra, aunque varios dirigentes esperan su reaparición con la misma intensidad que los mejicanos esperaban el regreso de Juan Gabriel desde el más allá, prodigio que sin embargo jamás ocurrió pese a los anuncios en ese sentido.

Un dirigente volvió a reflexionar sobre los temidos fantasmas del fútbol: "Ya teníamos el fantasma de la 'B', los goles fantasma, la selección fantasma, el fantasma de los penales y ahora aparecieron los inversores fantasma". Traigan sábanas que fantasmas sobran.

Polémicas xeneizes

En medio del movimiento sísmico que generó en Boca la caída ante Alianza Lima en los albores de Copa Libertadores 2025, la continuidad del técnico Gago, el gol que autoneutralizó Cavani frente al arco peruano cuando se jugaban 100 minutos y el reemplazo del arquero

Agustín Marchesín por Leandro Brey, cuando faltaban segundos para la tanda de los penales, desataron un torbellino de polémicas difíciles de seguir.

Por su carácter inusual, lo de Marchesín es la incidencia más complicada ya que, si la sustitución fue solicitada por el arquero (el informe sobre el cambio es información clasificada y recién podría conocerse dentro de 50 años), podría encuadrar en:

La figura de desertión. Se aplica sobre el jugador que abandona su posición en pleno desarrollo de las acciones y rompe de esa forma con el juramento de operar en el perimetro asignado "si es necesario hasta las últimas consecuencias" efectuado al ingresar al club como jugador. Si se aplica el código militar podría responderle degradación frente al plantel.

Abandono de tareas. Se trata de una falta administrativa que consiste en el abandonar el puesto de trabajo antes del horario de salida que, en este caso, era después de los penales, salvo que se encontrare o encontrase en la modalidad de trabajo a reglamento por alguna medida gremial. En este caso, podría responderle una quita de sueldo equivalente a una jornada laboral.

Penalofobia. Trastorno de ansiedad consistente en un temor irracional que tiene una persona a que le pateen penales. La mayoría de los individuos desconocen que padecen este trastorno, ya que nunca les patearon un penal en toda su vida, pero el tema se vuelve complejo cuando el afectado por penalofobia es un arquero que, entre otras responsabilidades como jugador, tiene las de atajar penales. Es como si un soldador padeciera de sopleteofobia, señalan desde la psicología.

Hay quienes especulan también que Marchesín buscó llamar la atención sobre las definiciones por penales en las que los arqueros llevan siempre las de perder y siempre con reglamentaciones cada vez más restrictivas: siempre pisar la línea blanca, no adelantarse, no moverse y no hablar, ni tocar, ni mirar a los ojos al pateador, entre otros impedimentos. "Solo faltan que nos encadenen a un poste durante los penales", se quejó un arquero que prefirió mantener su nombre en reserva. Se viven tiempos difíciles en los arcos.

Dogos XV, en Chile, busca la primera

RUGBY. Por la tercera fecha del SRA, visita a Selknam a las 15. Los cordobeses buscan su primer triunfo.

Y va por la primera. Dogos XV tendrá este sábado su tercer partido de la temporada en el Rugby Championship 2025, en el que es el campeón defensor. Sin embargo, la franquicia cordobesa todavía no pudo lograr ganar en esta campaña, ya que arrastra una derrota (agónica, por cierto, con el 29-28 a favor de Peñarol en Montevideo) y un empate (20 iguales con Pampas, en Córdoba Athletic). Este sábado desde las 15, Dogos XV buscará ese primer triunfo del año en su visita a Selknam, en Chile. Televisa ESPN 4 y Disney +.

El cotejo se jugará en el nuevo estadio de Selknam. La franquicia chilena, que jugó como visitante en las dos primeras fechas, estrenará la cancha en la sede de Chile Rugby, en el Parque Mahuida. La locación

está ubicada en la ladera misma de la Cordillera de Los Andes y es el nuevo hogar de Selknam para esta temporada.

Los trasandinos llegan a este duelo con una caída (29-26 con Yacare XV, en Paraguay) y un triunfo (28-21 sobre Cobras, en Brasil). El equipo está compuesto con la base de la selección de Chile.

En tanto, la franquicia cordobesa confía en que el trabajo que viene realizando se verá reflejado en los resultados. La preparación en la pretemporada y los partidos amistosos dejaron buenas sensaciones. Ya en competencia, se les escapó la victoria en la última pelota en Montevideo y en Córdoba mereció ganar ante Pampas. Pero en ambos casos pago caro algunas indisciplinas. Sobre esos errores trabajó el head coach Nicolás Galato.

Además, Dogos XV llega a Chile con el objetivo de ganar para empujar a acomodarse mejor en la tabla.

Anoche, en el inicio de la fecha, Pampas le ganó a Peñarol 24-10.

Atenas sigue positivo y sube en la tabla

BÁSQUET. Le ganó a 79-65 a Platense y logró su tercer triunfo en fila. Trepó al octavo lugar en la LNB.



SANDERS. Sumó 17 tantos y 9 rebotes.

Atenas sigue fuerte en casa. Este viernes, el equipo de barrio General Bustos superó en su estadio Estructuras Pretensa Atenas 79-65 a Platense e hilvanó su tercer éxito en fila.

Tras un primer tiempo muy parecido (terminó 35-34 para el Verde), el dueño de casa comenzó a imponer condiciones a partir de su defensa (lo secó al Calamar) y repartió su goleo. Cinco jugadores de Atenas terminaron con doble dígito de puntos: Sanders (17 y nueve rebo-

tes), Buendía (14, con 4/6 en triples), Bueno (13), Ledesma (11) y Arn (10). Con esta victoria, ahora el registro del Griego es de 13 triunfos y 12 caídas. Gracias a la victoria sobre Platense, Atenas trepó ahora a la octava colocación y fortalece su apetencia de clasificarse a playoffs.

El próximo partido del Verde será recién el 20 de marzo en una nueva edición del clásico ante Instituto.

radio **impacto** 99.3

01-03-1996 01-03-2025

29 años... de aire, de pasión, de radio.

R199.3
LA DEPORTIVA DE CÓRDOBA

polideportivo

TENIS. Se viene la primera edición de un torneo que cuenta con buenas figuras y que tiene apetencias de crecer. Arranca este domingo. La apuesta para atraer a un nuevo público.

Raquetas de primera. El ATP Challenger Tour llega a la Docta

Jorge Luna Arrieta
jarrrieta@lavozdeinterior.com.ar

Córdoba metió un *passing*. Por los cambios en el calendario que establece el ATP Tour para 2025, el Córdoba Open se quedó sin lugar y los fanáticos de este deporte se quedaron sin ese evento. Pero dicen que el deporte siempre da revancha y el tenis la tendrá en la Docta: se viene una semana con tenis de alto nivel con el Challenger 75 (válido por el ATP Tour) que se jugará en el Córdoba Lawn Tennis del 2 al 9 de marzo.

La Asociación Argentina de Tenis (AAT) está a cargo de la organización de este certamen que reparte U\$S 100 mil en premios y 75 puntos que el campeón sumará para el ranking mundial ATP. Y hay varios nombres que le dan vida a un cuadro muy interesante para este certamen que llega con la expectativa de ir creciendo año a año, en todo sentido.

No es menor el detalle que se juegue en un club de tenis. El histórico Córdoba Lawn Tennis, emplazado en el parque Sarmiento, está ubicado en un lugar de fácil acceso. Además, este torneo le permite al Lawn revisibilizarse ante el gran público al ser sede de un evento de estas características.

Maximiliano Antonelli es el tesoro del Lawn y una de las personas que más viene trabajando con este evento. "Estamos ayudando y acom-

pañando a un torneo que va a estar buenísimo. Se armó una linda lista de jugadores, mejor de lo esperado", le contó a La Voz. Entre las principales raquetas, se destacan el marplatense Francisco Comesaña (67 en el ranking mundial y de gran presente) y el brasileño Thiago Monteiro (108). Además, nombres como los de los argentinos Juan Manuel Cerúndolo (campeón del Córdoba Open 2021), Federico Coña y Román Burruchaga, el boliviano Hugo Dellien, el colombiano Daniel Galán y el español Albert Ramos Viñolas (campeón del Córdoba Open en 2022 y subcampeón en 2021).

Antonelli integra un grupo denominado Cancha 7, que trabaja con la AAT en la organización de este Challenger. Se hizo un trabajo en el mejoramiento de la infraestructura del Córdoba Lawn Tennis, de cara a este evento. Se utilizará la cancha principal, una cancha N° 1 y una cancha N° 2, más canchas para entrenamientos. Todas fueron reacondicionadas. Se agregaron tribunas en las canchas 1 y 2, y se están terminando unos palcos para la cancha central.

Además, se prepararon espacios para cumplir con los requerimientos de un torneo de estas características. Por ejemplo, el Salón Principal del Lawn será la sala para jugadores, mientras que el denominado Salón de Niños se utilizará para las áreas de



A PLENO. Está el Córdoba Lawn Tennis ultimando detalles para el torneo internacional.

producción, marketing y prensa.

La cancha central tendrá capacidad para mil espectadores, mientras que el predio puede albergar unas dos mil personas, teniendo en cuenta las otras canchas.

Empezar, aprender y crecer

Para "Maxi", el Lawn es su segunda casa y vive con mucha emoción el hecho de que su club vuelva a ser sede de un torneo de estas características después de 11 años. "Este Challenger contará con jugadores entre los puestos 60 y 150 del mundo. El objetivo es que el torneo crezca en

el futuro, aspirando a ser un Challenger 100 o 125 en los próximos años", anticipó.

Por ahora, solo está confirmada esta edición 2025, pero la aspiración es que todo funcione bien y que en el futuro le permita crecer, en todos los sentidos.

La financiación del AAT Challenger Santander edición Córdoba (tal el nombre comercial del torneo) está a cargo de la Asociación Argentina de Tenis a través de la esponsorización que acompaña a la entidad. El costo operativo del certamen es de unos U\$S 200 mil.

El Gobierno de Córdoba aporta la hotelería, a través de la Agencia Córdoba Turismo. "Sin la ayuda de la Asociación, el Gobierno y los sponsors, sería imposible para el club organizar el torneo", aseguró Antonelli.

Las entradas

El ingreso a las canchas será gratuito desde el domingo 2 de marzo hasta el miércoles 5 de marzo, inclusive. El jueves, las entradas tendrán un costo de \$ 6 mil; el miércoles, \$ 7 mil; mientras que sábado 8 (semifinales) y domingo 9 (final) tendrán un costo de \$ 10 mil cada jornada. Las mismas se pueden adquirir a través del sitio Suticket.com.

Los socios de la AAT, los del Córdoba Lawn Tennis y los clientes del Santander tendrán un 20% de descuento. Además, hay paquetes especiales para escuelas y clubes, que incluyen entrada y un combo de comida para los chicos.

La actividad comenzará a partir de las 10 (dependiendo del día, por la cantidad de partidos) y no se puede extender más allá de las 19 por el tema de la luz natural.

Las semifinales y la final serán televisadas por Fox Sports.

Más allá del tenis

Hay expectativa por acercarse no solo a los fanáticos del tenis, sino también a público en general. Es por eso que se pensó también en ofrecer una "experiencia", que va más allá de los partidos que se puedan ver.

"Estamos muy cerca de Nueva Córdoba y el club es de fácil acceso en la ciudad, con lugares para estacionar sin complicaciones. Apuntamos a invitar a que gente nueva se acerque al club y ofrecerle una experiencia más allá del tenis, enfocada en la gastronomía y los eventos *on day*, con música y otros detalles con los que queremos sorprender. Al final de cada jornada, vamos a ofrecer esta experiencia. Nos asociamos con el restaurante Abeja Negra (que está al lado del Córdoba Lawn Tennis), que va a ofrecer meriendas *buffet* a precios muy accesibles y con productos de mucha calidad", resaltó Antonelli.

El Challenger está en marcha. Córdoba aceptó el desafío y el Lawn prepara sus mejores galas para estar a la altura de las circunstancias, con tenis de gran nivel. Juega la Docta a nivel internacional.

Lo que hay que saber Del polideportivo

Motors. Mal inicio de campaña para el cordobés José María López en el Campeonato Mundial de Resistencia. Ayer se corrió en Qatar la primera fecha de la temporada pero el Lexus en el que participa Pechito quedó afuera a poco de iniciada la carrera. Su compañero, el rumano Petru Razvan Umbrarescu, chocó con una Ferrari y los daños causados impidieron que el auto

podiera completar la competencia. López no pudo girar. La carrera fue ganada por Ferrari, en Hypercars, y por McLaren, en LMGT3. La próxima fecha será el 20 de abril en Italia, con las 6 Horas de Imola.

Tenis. En el partido válido por los cuartos de final del Movistar Chile Open, Francisco Cerúndolo derrotó a Nicolás Etcheverry este viernes por 4/6, 6/3 y 7/5 y accedió a la penúltima ronda del certamen que se juega en polvo de ladrillo. El duelo se disputó en el Claro Arena, en Santiago de Chile. Tras la victoria, el

nacido en Buenos Aires se medirá el sábado con el serbio Laslo Djere, quien viene de superar al portugués Jaime Faria por 7/6, 4/6 y 6/4. Resta definir el horario en que se jugará la contienda.

Rugby. El cordobés Lautaro Bazán Vélez rescindió su contrato con Benetton de Italia y decidió regresar a la modalidad *seven*. El medio scrum formado en Córdoba Athletic le informó al entrenador Felipe Contepomi que no lo tenga en cuenta para Los Pumas, porque su determinación es buscar una nueva

oportunidad en Los Pumas 7s. Bazán Vélez, que fue medalla de bronce en Tokio 2020, espera que Santiago Gómez Cora lo tenga en cuenta para la próxima concentración albiceleste en el Circuito Mundial de *Seven*.

Vóley. San Isidro se consagró campeón de la Liga Nacional de Vóley femenino que se hizo en San Francisco al ganar en la final a Bahiense de Bahía Blanca por 3 a 1 (25/15, 18/25, 25/15 y 25/15). Así, el equipo de Mauro Silvestre terminó invicto y solo perdiendo tres sets en todo el torneo.

PARA VER EN TV

Rugby. Súper Rugby Américas. 15 Selknam vs Dogos XV. DGO Disney + y ESPN 3. 20 Yacare XV vs Tarucas. DGO, Disney + y ESPN 3.
Fútbol. Liga Profesional. 17 Aldosivi vs Sarmiento. ESPN Premium 1915. River vs Estudiantes. TNT Sports. 21 30 Talleres vs Tigre. TNT Sports. 21 30 Unión vs Gimnasia. ESPN Premium.

la contra

Rafael Cerezo

rcerezo@lavozdelinterior.com.ar

El circuito Infinito Race Track, a partir de hoy, quedará incorporado a la historia del Motocross Mundial como el tercer escenario en Córdoba. Se suma a las tres ediciones celebradas en Cosquín, desde 1988, y al circuito de El Pato en Carlos Paz, conformando así la quinta sede mundial.

Córdoba será la primera de las 20 fechas previstas en un calendario que recorrerá 18 países.

Con el inicio de la acción con la clasificación que determinará los lugares de partida de las finales de mañana, el flamante escenario cordobés promete un gran espectáculo. Un detalle no menor es que la actividad no se suspende por lluvia.

Con sus 1.800 metros, 15 curvas, un sentido de giro antihorario y la posibilidad de que el público observe lo que sucede en la pista desde cualquier punto, el circuito será el escenario donde mañana comenzarán a rugir los motores.

Allí se mostrará todo el potencial de los 81 pilotos en dos categorías: la MXGP, la mayor, y la MX2, limitada a pilotos de hasta 23 años. En la categoría principal, competirán dos equipos que debutan en nuestra geografía: el Aruba Iti Ducati Factory Team y el MX Handel Racing Husqvarna.

Además, será la primera vez que los pilotos podrán probar sus máquinas en pista después de haber recorrido el escenario a pie durante el viernes.

Este reconocimiento previo les permitirá trabajar en la puesta a punto ideal para afrontar los saltos sin dañar los chasis y alcanzar la velocidad necesaria para estar entre los primeros del partidito para las finales del domingo.

Es importante destacar que la programación no se suspende por lluvia, ya que en esta actividad competir en circuitos con barro es una opción de carrera. Las lluvias recientes han favorecido la compactación del circuito, y junto al regado, contribuyen a lograr un piso firme y resistente al paso de las máquinas.

Los horarios

La programación del sábado comenzará con la apertura al público en general a las 6 de la mañana, mientras que quienes cuenten con ubicaciones VIP podrán ingresar a partir de las 8.



BIENVENIDOS. Los equipos y pilotos conocieron ayer el flamante circuito cordobés. Hoy probarán y clasificarán para mañana.

MOTOCICLISMO. El máximo certamen de la especialidad inicia hoy su actividad en el Infinito Race Track. Gran evento, grandes figuras.

Luz, cámara, acción. El Mundial de motocross, a escena en Córdoba

La actividad en pista comenzará a las 9.15 con las prácticas libres, que se extenderán hasta las 10.15. Luego, habrá una pausa hasta las 10.45 para la práctica libre de MX2, que durará 25 minutos, y a las 11.15 comenzará la práctica de MXGP, también por 25 minutos.

Entradas. Se pueden adquirir por Ticketek o Paseshow. General y Paddock: 140 mil pesos. VIP adultos: 900 mil pesos; menores 400 mil pesos. Los usuarios de Club La Voz tienen un 20 por ciento de descuento.

Después de las prácticas, será el momento de las clasificaciones para las finales del domingo. La tanda de clasificación de MX2 se disputará desde las 15.25, sobre 20 minutos más dos vueltas. La jornada del sábado se cerrará con la tanda de clasificación de MXGP, también de 20 minutos más dos vueltas.

El domingo, las prácticas libres comenzarán a las 10.25. Las finales se disputarán en los siguientes horarios: MX2 - Carrera 1 a las 12.05 y la Carrera 2 a las 15.10. La MXGP tendrá su primera final a las 13.15 y la segunda a las 16.

En todos los casos, las finales tendrán una duración de 30 minutos

más dos vueltas. La clasificación final se determinará según los puntos obtenidos por cada piloto en cada una de las finales, con los 20 primeros clasificados sumando puntos.

Las expectativas

Córdoba será sede por 18ª vez de

Cómo llegar. El Infinito Race Track está ubicado en Circunvalación, entre la salida a la autopista Córdoba-Rosario y la ruta que conecta Córdoba con San Francisco. Los asistentes podrán ver todo el circuito desde cualquier lugar.

una fecha mundial desde 1985, y albergará a los equipos más importantes de las marcas tradicionales de la categoría: Kawasaki, Honda, Ducati, Yamaha, KTM, Beta y Triumph.

En cuanto a pilotos, Córdoba verá en acción a nada menos que cinco campeones mundiales. Encabezando la lista está el esloveno Tim Gajser, quien compete con Honda en el equipo HRC y ha logrado sus títulos en 2016, 2019, 2020 y 2022 en MXGP, así como en 2015 en MX2. Utiliza el número 243 en honor a su hermano fallecido, quien competía con ese número. Gajser es uno de los favoritos y el único piloto que ha ganado tres veces el GP de Argentina, en las ediciones de 2016, 2017 y 2022.

Otros campeones presentes serán el francés Romain Febvre (con el número 3 y con Kawasaki), el también gallo Maxime Renaux (959, en Yamaha), el letón Pauls Jonass (41, en Kawasaki) y el neerlandés Kay de Wolf, quien es el vigente campeón de MX2.

Además, entre los argentinos, se destaca Joaquín Poli, quien competirá con una Kawasaki con el número 179. El piloto mendocino viene de ganar el Enduro de Verano, disputado en el circuito de Villa Gesell el pasado domingo, durante el festejo de los 30 años de este evento. Otro ganador en esta competencia fue Nahuel Coleur, en quads.

Campeonato Latinoamericano:

Este evento, que se une a la fecha mundial, contará con la participación de 17 competidores, siete en MXGP y diez en MX2.

En MXGP, los competidores serán Sergio Villalonga (76, con Honda) de Chile; Matías Paves (100, con KTM), de Chile; Nicolás Rolando (144, con Beta), de Uruguay; Fabio Aparecido dos Santos (238, con Yamaha), de Brasil; Carlos Badiali (722, con Yamaha), de Venezuela; Marco Antezana (789, con Honda), de Bolivia; y Miguel Cordovez (909, con Yamaha), de Ecuador.

Por su parte, en MX2, estarán: Marcelo Silva (44, con Yamaha) de Brasil; Alfonso Bratschi (46, con Husqvarna) de Uruguay; Italo Medina (88, con Yamaha) de Ecuador; Carlos Andrés Padilla (153, con KTM) de Bolivia; Pietro Piroli (166, con Yamaha) de Brasil; Iraki Abarzua (251, con Yamaha) de Chile; Giacomo Scavino (427, con Yamaha) de Perú; Renzo Cecchi (441, con Yamaha) de Perú; y David Cedeño (593, con Honda) de Ecuador.



CONOCIÉNDOTE. Los pilotos recorrieron el Infinito Race Track y desde hoy estarán sobre sus motos.



LOS MEJORES. Pilotos y equipos de la especialidad inician en Córdoba el Mundial 2025 de motocross.